
WARRANTY INFORMATION
SilverStar ULTRA®
SYLVANIA SilverStar® ULTRA bulbs are engineered to provide better downroad performance and clarity, 
which results in product life that is less than SYLVANIA BASIC bulbs. An average driver will use their low 
beam headlights 100 hours per year. SYLVANIA guarantees your complete satisfaction for up to 12 months 
from date of purchase. If you are not completely satisfied, return this product to the place of purchase or 
contact SYLVANIA at 1-800-729-3777. Proof of purchase required. For more information about rated life and 
satisfaction, go to wwww.sylvania-automotive.com/warranty-information.

Les phares SilverStar® ULTRA de SYLVANIA sont conçus pour procurer une meilleure performance sur la 
route et une meilleure clarté, ce qui résulte en une durée de vie plus courte que celle des phares BASIQUE de 
SYLVANIA. Un conducteur moyen utilisera ses phares pendant 100 heures par année. SYLVANIA vous garantit 
une entière satisfaction pendant les 12 mois suivant la date d’achat. Si vous n’êtes pas entièrement satisfaits 
veuillez retourner le produit chez le détaillant ou contacter SYLVANIA au 1-800-729-3777. Une preuve d’achat 
sera requise. Pour plus d’information sur la durée de vie attendue est satisfaction, visiter le www.sylvania-au-
tomotive.com/warranty-information.

SilverStar®
SYLVANIA SilverStar® bulbs are engineered to provide better downroad performance and clarity, which 
results in product life that is less than Basic bulbs. An average driver will use their low beam headlights 100 
hours per year. SYLVANIA guarantees your complete satisfaction for up to 12 months from date of purchase. 
If you are not completely satisfied, return this product to the place of purchase or contact SYLVANIA at 1-800-
729-3777. Proof of purchase required. For more information about rated life and satisfaction, go to www.
sylvania-automotive.com/warranty-information.

Les phares SilverStar® de SYLVANIA sont conçus pour procurer une meilleure performance sur la route et 
une meilleure clarté, ce qui résulte en une durée de vie plus courte que celle des phares Basic. Un conducteur 
moyen utilisera ses phares pendant 100 heures par année. SYLVANIA vous garantit une entière satisfaction 
pendant les 12 mois suivant la date d’achat. Si vous n’êtes pas entièrement satisfaits veuillez retourner le 
produit chez le détaillant ou contacter SYLVANIA au 1-800-729-3777. Une preuve d’achat sera requise. Pour 
plus d’information sur la durée de vie attendue est satisfaction, visiter le www.sylvania-automotive.com/war-
ranty-information.

SYLVANIA XTRAVISION®
SYLVANIA XTRAVISION® bulbs are engineered to provide better downroad performance, which results in 
product life that is less than Basic bulbs. An average driver will use their low beam headlights 100 hours per 
year. SYLVANIA guarantees your complete satisfaction for up to 12 months from date of purchase. If you are 
not completely satisfied, return this product to the place of purchase or contact SYLVANIA at 1-800-729-
3777. Proof of purchase required. For more information about rated life and satisfaction, go to www.sylva-
nia-automotive.com/warranty-information.

Les phares XTRAVISION® de SYLVANIA ont été conçus pour procurer une meilleure performance sur la route, 
ce qui résulte en une durée de vie plus courte que celle des phares Basic. Un conducteur moyen utilisera ses 
phares pendant 100 heures par année. SYLVANIA vous garantit une entière
satisfaction pendant les 12 mois suivant la date d’achat. Si vous n’êtes pas entièrement satisfaits veuillez 
retourner le produit chez le détaillant ou contacter SYLVANIA au 1-800-729-3777. Une preuve d’achat sera 
requise. Pour plus d’information sur la durée de vie attendue est satisfaction, visiter le www.sylvania-automo-
tive.com/warranty-information.

SYLVANIA BASIC
SYLVANIA BASIC bulbs are engineered to provide basic downroad performance. An average driver will use 
their headlights 100 hours per year. For more information about rated life, go to www.sylvania-automotive.
com/warranty-information.

Les phares BASIQUE de SYLVANIA ont été conçus pour procurer la performance de base sur la route. Un 
conducteur moyen utilisera ses phares pendant 100 heures par année. Pour plus d’information sur la durée 
de vie attendue, visiter le www.sylvania-automotive.com/warranty-information.



WARRANTY INFORMATION
SilverStar zXe®
SYLVANIA SilverStar zXe® lamps are engineered to achieve the highest performance possible, which results 
in product life that is less than SYLVANIA BASIC lamps. SYLVANIA guarantees your complete satisfaction for 
up to 12 months from date of purchase. If you are not completely satisfied, return
this product to the place of purchase or contact SYLVANIA at 1-800-729-3777. Proof of purchase required. 
For more information, visit www.sylvania-automotive.com/warranty-information.

Les lampes SilverStar zXe® de SYLVANIA sont conçues pour procurer une meilleure performance ce qui ré-
sulte en une durée de vie plus courte que celle des lampes BASIQUE de SYLVANIA. SYLVANIA garantit votre 
entière satisfaction jusqu’à 12 mois après la date d’achat. Si vous n’êtes pas entièrement satisfait, veuillez re-
tourner ce produit au détaillant où vous l’avez acheté ou contacter SYLVANIA à 1-800-729-3777. Une preuve 
d’achat est requise. Pour plus d’information sur la durée de vie nominale ou tout autre sujet, veuillez visiter le 
www.sylvania-automotive.com/warranty-information.

SYLVANIA ZEVO® LED Fog and DRL Lights (Part Number ends with ‘LED’)
SYLVANIA LED Fog and DRL lights are backed by a 3-Year Warranty.  Free bulb replacement with same or 
suitable replacement if it fails to light.  Cost of installation is not covered.  If you are not completely satisfied, 
return this product to the place of purchase or contact SYLVANIA at 1-800-729-3777.  Proof of purchase 
required.  Registration needs to be completed within 3 months of the date of purchase.  For more information 
on satisfaction, go to www.sylvania-automotive.com/warranty-information.  Consult provincial and local regu-
lations regarding the use of accessory lighting on your vehicle.  For sale in Canada and Mexico only.

Les ampoules à DEL antibrouillards et les feux diurnes de SYLVANIA sont couvertes par une garantie de 3 
ans.  Remplacement gratuit par le même produit ou un produit similaire en cas de défaillance de l’éclairage.  
Les frais de montage ne sont pas couverts.  Si vous n’êtes pas complètement satisfait, retournez ce produit 
au point de vente ou contactez SYLVANIA au 1 800 729-3777.  Preuve d’achat requise.  La fiche de garantie 
doit être remplie et envoyée dans les trois (3) mois suivant la date d’achat.  Pour plus de renseignements au 
sujet de la garantie de satisfaction, visitez www.sylvania-automotive.com/warranty-information.  Vérifiez la 
réglementation provinciale et locale concernant l’usage de produits d’éclairage différents de l’origine sur votre 
véhicule.  Pour la vente au Canada et au Mexique seulement.

SYLVANIA ZEVO® LED Headlights (Part Number ends with ‘LED’)
SYLVANIA LED Headlights are backed by a 5-Year Warranty.  Free bulb replacement with same or suitable 
replacement if it fails to light.  Cost of installation is not covered.  If you are not completely satisfied, return 
this product to the place of purchase or contact SYLVANIA at 1-800-729-3777.  Proof of purchase required.  
Registration needs to be completed within 3 months of the date of purchase.  For more information on satis-
faction, go to www.sylvania-automotive.com/warranty-information.  Consult provincial and local regulations 
regarding the use of accessory lighting on your vehicle.  For sale in Canada and Mexico only.

Les ampoules de phare à DEL SYLVANIA sont couvertes par une garantie limitée de 5 ans.  Remplacement 
gratuit par le même produit ou un produit similaire en cas de défaillance de l’éclairage.  Les frais de montage 
ne sont pas couverts.  Si vous n’êtes pas complètement satisfait, retournez ce produit au point de vente ou 
contactez SYLVANIA au 1 800 729-3777.  Preuve d’achat requise.  La fiche de garantie doit être remplie et 
envoyée dans les trois (3) mois suivant la date d’achat.  Pour plus de renseignements au sujet de la garantie 
de satisfaction, visitez www.sylvania-automotive.com/warranty-information.  Vérifiez la réglementation pro-
vinciale et locale concernant l’usage de produits d’éclairage différents de l’origine sur votre véhicule.  Pour la 
vente au Canada et au Mexique seulement.

SYLVANIA LED Headlights (Part Number ends with ‘SL’)
SYLVANIA LED Headlights are backed by a 2-Year Warranty.  Free bulb replacement with same or suitable 
replacement if it fails to light.  Cost of installation is not covered.  If you are not completely satisfied, return 
this product to the place of purchase or contact SYLVANIA at 1-800-729-3777.  Proof of purchase required.  
Registration needs to be completed within 3 months of the date of purchase.  For more information on satis-
faction, go to www.sylvania-automotive.com/warranty-information.  Consult provincial and local regulations 
regarding the use of accessory lighting on your vehicle.  For sale in Canada and Mexico only.



WARRANTY INFORMATION WARRANTY INFORMATION
Les ampoules de phare à DEL SYLVANIA sont couvertes par une garantie limitée de 2 ans.  Remplacement 
gratuit par le même produit ou un produit similaire en cas de défaillance de l’éclairage.  Les frais de montage 
ne sont pas couverts.  Si vous n’êtes pas complètement satisfait, retournez ce produit au point de vente ou 
contactez SYLVANIA au 1 800 729-3777.  Preuve d’achat requise.  La fiche de garantie doit être remplie et 
envoyée dans les trois (3) mois suivant la date d’achat.  Pour plus de renseignements au sujet de la garantie 
de satisfaction, visitez www.sylvania-automotive.com/warranty-information.  Vérifiez la réglementation pro-
vinciale et locale concernant l’usage de produits d’éclairage différents de l’origine sur votre véhicule.  Pour la 
vente au Canada et au Mexique seulement.

SYLVANIA ZEVO® LED Miniature
SYLVANIA ZEVO® LED Lamps are backed by a lifetime limited warranty for as long as you own your car. Free 
bulb replacement with same or suitable replacement if it fails to light. Cost of installation is not covered. For 
details and registration, see www.sylvania-automotive.com/autoinfo or your dealer.

Les lampes DEL ZEVO® SYLVANIA sont couvertes par une garantie à vie limitée tant que vous êtes pro-
priétaire de votre automobile. Une lampe qui ne s’allume pas sera remplacée par un modèle identique ou par 
un modèle de remplacement adéquat. Les frais de main-d’oeuvre ne sont pas couverts.
Pour tous les détails et pour l’inscription, consulter le www.sylvania-automotive.com/autoinfo ou votre con-
cessionnaire.

SYLVANIA LED Miniature 
SYLVANIA guarantees your complete satisfaction for up to 12 months from date of purchase. If you are not 
completely satisfied, return this product to the place of purchase or contact SYLVANIA at 1-800-729-3777. 
Proof of purchase required.  

SYLVANIA vous garantit une entière satisfaction pendant les 12 mois suivant la date d’achat. Si vous n’êtes 
pas complètement satisfait, retournez ce produit au lieu d’achat ou contactez SYLVANIA au 1-800-729-3777. 
Preuve d’achat requise.

SilverStar® Miniature
SYLVANIA SilverStar® miniature bulbs are engineered to provide a whiter light. SYLVANIA guarantees your 
complete satisfaction for up to 12 months from date of purchase. If you are not completely satisfied, return 
this product to the place of purchase or contact SYLVANIA at 1-800-729-3777. Proof of purchase required. 
For more information about rated life and satisfaction, go to www.sylvania-automotive.com/autoinfo.

Les ampoules miniatures SilverStar® de SYLVANIA sont conçues pour procurer une lumière plus blanche. 
SYLVANIA vous garantit une entière satisfaction pendant les 12 mois suivant la date d’achat. Si vous n’êtes 
pas entièrement satisfaits veuillez retourner le produit chez le détaillant ou contacter
SYLVANIA au 1-800-729-3777. Une preuve d’achat sera requise. Pour plus d’information sur la durée de vie 
attendue est satisfaction, visiter le www.sylvania-automotive.com/autoinfo.


